
 

Alla C.A. del Sindaco 

Stefania Bonaldi; 

alla C.A dell’Assessore all’Ambiente 

Matteo Gramignoli 

 

Il sottoscritto consigliere comunale Manuel Draghetti presenta la seguente interrogazione e 
chiede di inserirla all’O.d.g. del prossimo Consiglio Comunale: 

 

INDAGINE EPIDEMIOLOGICA E TAVOLO DI CONFRONTO: COSA È STATO FATTO? 
 

PREMESSO CHE: 
 

- il giorno 13 maggio 2019 questo Consiglio Comunale ha approvato a maggioranza (17 voti 
favorevoli e 3 astenuti) una mozione, a firma Draghetti, emendata dopo un accordo 
trovato nella Capigruppo, durante la sospensione della seduta richiesta dal proponente 
della mozione; 

- la discussione della mozione sopra citata e il testo approvato sono riportati nel verbale di 
deliberazione del Consiglio Comunale n° 36 del 13/05/2019. 

 
CONSIDERATO CHE 

- la mozione approvata prevedeva i seguenti impegni per la Giunta: 

1. richiedere un’indagine epidemiologica sul territorio di Crema all’ATS; 

2. chiedere alla Provincia di convocare un tavolo in tema di Ambiente e Salute Pubblica 

relativo al territorio dell’area omogenea cremasca, che coinvolga tutti i soggetti 

istituzionali con la finalità di individuare ed attuare possibili soluzioni per gestire le criticità 

ambientali e le conseguenti ricadute sulla salute dei cittadini. 

SI CHIEDE: 
 

1) se è già stato richiesto l’avvio dell’indagine epidemiologica per il Comune di Crema all’ATS. 
Se sì, quando. Se no, quando è intenzione dell’Amministrazione inoltrare tale richiesta; 

2) se è già stato chiesto alla Provincia, che ha da poco un nuovo Presidente, di convocare il 
tavolo descritto all’interno della mozione. Se sì, quando. Se no, quando è intenzione 
dell’Amministrazione chiedere la convocazione di questo tavolo. 

 
 
Crema, lì 30 agosto 2019      
      Il Consigliere Comunale del "MoVimento 5 Stelle" 

Manuel Draghetti 

 


